

「白鳥通信」 第22号 令和2年3月19日（木）

江戸時代の光格天皇以来
2百2年ぶりの憲政史上初
の譲位による新しい第百26代
天皇が即位されました。平成が終わり令和の時代が
スタートしました。

さて、新天皇の祝賀ムード
が一段落した9月9日の
未明、千葉市付近から台風
号が上陸。最大瞬間風速
メダス観測点の約7割で観
測史上1位の値を更新。記
録的な暴風となりました。
この影響で大規模停電が発
生し93万戸以上が被害。本
校も電気と水道が止まり1
週間の休校となりました。
約1ヶ月後の12日午後7時
前に大型で強い勢力の台
風が伊豆半島から関東・東

令和元年度の終わりに
北地方を通過しました。
録的な大雨台風でした。筆記

北地方を通過しました。記録的な大雨台風でした。筆者との家の近くでは竜巻が発生し、集落が破壊されました。気象庁は顕著な自然災害を起こした自然現象の名稱として前者が「令和元年房総半島台風」、後者が「令和元年東日本台風」と命名されました。令和2年の年明けからは新型コロナウィルスが猛威を振るっています。修学旅行の延期、3月からは全校一斉休校。卒業式は卒業生のみ、入学許可候補者説明会は中止。各種行事の中止が今も続いています。

生徒諸君は人生百年を生きて行かねばなりません。自然環境、時代状況が今後どうなるのか誰も予測できません。諸君はしつかり前向き、夢と希望の実現のために尽力してください。

- 語彙力チェック

①「小心翼翼」の意味として間違っているものは次のどれか。
Aびくびくしているさま
B思い切って行動するさま
C細かな気配りをするさま

②「食傷」の正しい意味は次のどちらか。
A食道が傷つくること B食べ飽きること C無理に食べること

③「焦燥」の意味は次のどれか。
Aものが焦げ付いてしまうこと B水分がなくなってしまうこと Cあせつていらいらすること

④「情緒」の使い方の間違っているものは次のどれか。
A青春情緒あふれる人だ B異国情緒あふれる町だ C下町情緒あふれる絵だ

⑤「象徴」と同じ意味の語は次のどれか。
Aバッジ Bシンボル Cリーダー

(解答) ①B ②B ③C ④A ⑤B